

# Le reconnaître dans la souffrance

« Reste avec nous, car le soir vient »

(Luc 24, 29)

Durant le repas qu'ils prennent ensemble ils le reconnaissent. C'est vraiment Jésus, Il est ressuscité. Il est au milieu d'eux !

Ils changent alors leur programme: ils reviennent sur leurs pas pour retrouver les autres disciples et leur donner la grande nouvelle.



Qui donc ne souhaiterait pas rencontrer quelqu'un qui nous comprenne profondément et ne nous abandonne pas dans les difficultés?

Nous aussi, nous pouvons être déçus et découragés devant l'injustice et le mal qui existent dans le monde.

Après la mort de Jésus, les deux disciples étaient tristes et découragés mais, sur la route vers Emmaüs, ils rencontrent un inconnu qui rallume en eux l'espérance.

Mais Jésus chemine avec nous et il sait très bien ce que nous ressentons, car lui aussi a souffert sur la croix.

Cherchons à reconnaître Jésus dans toutes les souffrances et faisons quelque chose de concret qui montre à tous que l'Amour de Dieu réussit à surmonter tous les obstacles.



Ce qui me fait souffrir, c'est...

Jésus lui-même a-t-il rencontré une telle souffrance

La solitude que j'expérimente lorsque je me sens rejeté par mes amis, et parfois abandonné.

Oui, lorsque sur la croix, tourné en dérision, il s'est senti seul, abandonné, même de son Père.



Ici, j'écris la souffrance que j'éprouve ...

... et là, je recherche si Jésus lui-même l'a vécue lui aussi.